

**FÉDÉRATION UNIE
DES PLANÈTES**

LAST

DIRECTIVES



22^{ème} édition

Last Directives

Par Pascal L.

Avant l'arrivée des nouveaux dieux, Questa n'était peuplé que par nous.

Réunis en petites tribus, nous n'étions que des barbares, des brutes, ne vivant que pour la chasse et la guerre.

Un jour, du ciel, vint la terreur, d'abord une énorme lueur fit pâlir le soleil rouge, suivie d'une pluie ardente.

De nombreux chasseurs prirent la fuite, mais les plus braves assistèrent au prodige.

Dans un silence de mort, une série de boules métalliques flamboyantes passa au-dessus du camp se dirigeant vers le soleil.

Les questas sont un peuple courageux, la surprise passée, la tribu se reforma, partit en exploration et après plusieurs jours trouva le nouveau panthéon.

Croyant d'abord à avoir d'affaire à une tribu lointaine plusieurs guerriers s'élançèrent, mal leur en pris, les Dieux les terrassèrent immédiatement.

Frappés de terreur, une partie des survivants s'enfuirent, mais certains restèrent et assistèrent à un miracle.

S'approchant des guerriers morts, plusieurs Dieux les ressuscitèrent d'une simple application des mains.

Petit à petit, les questas s'habituaient aux Dieux, car il n'avait aucun doute c'était des Dieux.

Deux fois plus grands que nous, dans leurs veines ne coulaient pas simplement du sang, mais un liquide épais couleur de soleil.

Capables de produire de la chaleur en hivers, de la fraîcheur en été, de faire sortir de terre des herbes nourrissantes pour la période des chasses noires, ou de créer des choses à partir de rien. La preuve était faite ces nouveaux Dieux étaient bien plus puissants que les anciens.

F I N